

et à leur sens pratique, à surmonter les obstacles qui s'opposent à leur succès et atteignent la prospérité. Michigan, et particulièrement la haute péninsule du Michigan (Upper Peninsula of Michigan), offrent à l'entreprise industrielle des avantages qui ne sont pas à dédaigner.

Libre, et cherchant un nouveau champ d'opérations, je n'hésiterais pas à considérer Marquette comme offrant toutes les chances de succès pour l'établissement de forges considérables, pourvu que la production du minerai fût assurée et pourvu, naturellement, que le capital à engager soit suffisant à garantir la construction et l'exploitation de ces haut-fourneaux.

On peut compter que, de plusieurs années, le prix du charbon de bois à cet endroit sera peu élevé, et personne jusqu'à présent, n'a tenté d'effort sérieux pour démontrer qu'il ne peut pas être manufacturé de fonte au coke à Marquette qui soit capable de rivaliser avec le meilleur fer des forges de Pensylvanie. En effet, si les calculs qui ont été faits par un des hommes les plus distingués dans l'industrie du fer en Amérique, M. Moxham, et qui est maintenant directeur des forges et aciéries de Sydney, si ces calculs sont justes, le coût de la fonte au coke à Marquette devrait être moindre que le prix de revient du même métal à Pittsburg. Il n'est pas concevable, donc, que la position de Marquette si favorable à l'établissement de forges importantes reste bien longtemps dédaignée. Après les forges les aciéries; après les aciéries les laminoirs; enfin, avec les différentes industries incidentelles. Marquette arriverait à une prospérité qui ne connaîtrait pas de limite. Il n'est pas besoin de faire de grands efforts d'imagination pour entrevoir l'avenir industriel de Marquette qui est destinée à devenir un grand centre métallurgique. Avec chaque nouvelle entreprise industrielle son ambition devra s'élargir jusqu'au jour où une ligne de steamers qui toucherait à Michipicoten et à Port Arthur lui ouvrirait les richesses minières de cet incépisable magasin qu'est le Canada et que nous, citoyens du Sault, pourrions bien dans notre égoïsme vouloir garder pour nous seuls. Ses relations directes et constantes avec Chicago justifieraient presque Marquette de songer à établir dès maintenant cette communication par eau avec les bords du Lac Supérieur. Nous devons donc nous attendre à voir germer dans le cerveau des riches et entreprenants citoyens de cette ville, si favorisée sous tous les rapports, les conceptions qui devront—inspirées par notre exemple au Sault—les conduire à la réalisation de plans similaires. J'aime-